

Llegó a Vigo el señor Allende Subcomisario del Plan de Desarrollo

"Yo, que no suelo decir una cosa por otra, he comentado que el Polo de Desarrollo de Vigo lleva un ritmo tan acelerado como el que más"

«Vigo ocupa un primerísimo plano en lo que a industrias del trío se refiere»



Procedente de Madrid, y con el fin de pronunciar una conferencia en los Cursos Universitarios de Verano, ha llegado a Vigo don Tomás Allende García Baxter, subcomisario del Plan de Desarrollo, que ayer se reunió en el Ayuntamiento con el alcalde de la ciudad, y el gerente del Polo de Desarrollo, señor Sobrino, con quien ha realizado visitas a diversas industrias relacionadas con el Polo de Desarrollo.

Las secciones que dentro de la Subcomisaría del Plan de Desarrollo Económico y Social tiene encomendadas el señor Allende, son las del sector agrario, pesca marítima, industrias de la alimentac...

ción, regadíos, comercio interior y red nacional del frío.

—Usted, señor Allende, ha estado en contacto hoy con el Polo de Desarrollo de Vigo, ¿qué impresión le ha causado?
—No conocía con detalle los asuntos del Polo de Desarrollo de Vigo porque dentro de la Comisaría del Plan de Desarrollo, yo no llevo la sección de Polos, pero en líneas generales sí le conocía. Esta mañana he hecho algunas visitas muy importantes nada más desembarcar del avión y espero que mañana (por hoy) haré otras visitas para tener un conocimiento más exacto. En esta primera impresión me ha parecido de una

expansión muy importante y de una pujanza enorme.

—Para los vigueses que han recibido la noticia del Polo de Desarrollo con tanto interés, la marcha que lleva los parece lenta con relación a otros Polos de España, ¿usted qué opina?
—No, no se si usted me conoce lo suficiente para saber que yo no suelo decir una cosa por otra, esta mañana he comentado que me ha parecido que lleva un ritmo tan acelerado como el que más o más que otros polos de España.
—Mejor que nadie, usted que lleva el sector agrario sabe que el campo de Galicia está abandonadísimo, ¿lo estará por mucho tiempo?

—Yo creo que todo el campo de España, en general, está relativamente atrasado en relación con el resto del progreso del país, esto no es una cosa que pasa solamente en España, pasa en todos los países, sobre todo, en cuanto llegan a un proceso de desarrollo, los progresos además de mejora del campo son más lentos en notarse, pero, a mí me parece que todo lo que se da al campo es poco y deberían acelerarse las ayudas y la atención que se le dedica, precisamente el Gobierno, dándose cuenta de esto, ha declarado de prioridad el sector agrario.

—Dentro de la Comisaría del Plan de Desarrollo usted lleva el sector de industrias del frío, en las que Vigo tiene gran pujanza, ¿en qué plano está nuestra ciudad con respecto a otras de España?
—Puedo decirle que una comisión italiana que hace poco tiempo estuvo visitando las industrias del frío de Vigo, afirmó que estaban verdaderamente asombrados del desarrollo que aquí había, y con relación a otras ciudades de España y aún de Europa, Vigo se cuenta en este sentido en un primerísimo plano.

—¿El Plan de Desarrollo, señor Subcomisario, ha tenido más éxito en la parte social o económica?
—No podemos hablar de éxito económico sin hablar de éxito social y al revés, porque una cosa lleva implícita la otra, de todas formas el desarrollo debe ser social, la parte económica, no es la meta, es solamente un medio.

Estas fueron las palabras del señor Allende, quien hoy, en compañía del gerente del Polo de Desarrollo de Vigo, seguirá visitando varias industrias relacionadas con el Polo de Desarrollo.

A mediodía saldrá en avión para Madrid.

M. del Carmen PARADA

LOTERIA NACIONAL

MADRID, 5. (Cifra.) —Relación de los números y terminaciones premiados en el sorteo de la Lotería Nacional celebrado hoy.
Primer premio, de 7.500.000 pesetas. Ha correspondido al número 15.377.
El número anterior (15.376) y el posterior (15.378), resultaron premiados con 211.750 pesetas cada uno.
La serie con el premio extra de 17.500.000 pesetas ha sido la sexta.
Cuarto premio, de 750.000 pesetas, para los números: 12.035, 3.261, 56.399 y 55.328.
Dos premios de 200.000 pesetas: 8.847 y 31.608.
Tres premios de 50.000 pesetas: 2.659, 27.378 y 14.647.
Dos premios de 30.000 pesetas, a los terminados en: 5.615 y 2.546.
Veinticinco premios de 10.000 pesetas a los billetes terminados en: 200 378 607 686 668 202 823 541

288 523 671 768 128 267 742 460
251 716 457 747 792 400 777 074
232.
Premiadas con 10.000 pesetas, cada uno de los 99 números comprendidos entre el 15.301 al 15.400 excepto el número 15.377, que es el primer premio.
599 premios de 10.000 pesetas, a los números terminados en 77.
5.999 reintegros de 1.000 pesetas, a los números terminados en 7.
El número 15.377 ha correspondido a: Madrid, Ceuta, Barcelona, Mallorca, Tudela, Coruña y Albacete.
El 12.035, a: Málaga, S. Felu Guixols, P. Mallorca, Cartagena, Ferrol, Barcelona y Albacete.
El 3.261, a: Granada, Madrid, Olot, Brivesca y Lugo.
El 56.399, ha correspondido a: Madrid.
El 55.328, integro a: Almería-lejo.

EL TIEMPO

VUELVEN LOS 40 GRADOS

MADRID, 5. (Servicio especial de Pyresa.)
Hoy han registrado 40 grados de temperatura máxima Sevilla y Huelva, siguiéndoles Córdoba y Jerez de la Frontera, con 39. Badajoz con 37; Cáceres y Granada con 36, mientras Madrid y Ciudad Real midieron 35 grados; Salamanca, Toledo, Cuenca y Murcia 34; Albacete 33 y Alicante 32. Como vemos, ha vuelto el calor, y las temperaturas han subido considerablemente, siendo la mínima de 8 grados y registrada en Vitoria.

INFORMACION TECNICA

El anticiclón de las Azores continúa apoyándose, por así decirlo, en la península. El centro del anticiclón se encuentra a unos 8 grados al Oeste de la península y su eje extendido hacia el Nordeste, engloba por completo el país; las presiones altas, se trasladan hasta Francia y por el Mediterráneo próximo, haciendo que en el sur de la península soplen los vientos de origen africano, extraordinariamente templados, lo que unidos a la acción intensa del sol, da lugar a las temperaturas altas que estamos padeciendo. Un frente es probable que se aproxime mañana al Cantábrico y quede situado paralelamente a la costa norte de la península.

Con esta situación, el pronóstico para las próximas 24 horas debe ser el siguiente:

Cantábrico: cielo cubierto o muy nuboso con precipitaciones débiles ocasionales.

Galicia: cubierto en el norte y noroeste de la región con alguna llovizna débil, poco nuboso en el resto.

Duero, centro, Extremadura: buen tiempo despejado.

Andalucía: buen tiempo despejado en la vertiente atlántica, cielo nuboso en la región del Estrecho debido al viento de levante.

Sureste, Baleares, Cataluña y levante: alguna nubosidad en el litoral y buen tiempo despejado en el resto.

Ebro: cielo nuboso en la cabecera y poco nuboso en el resto.

PRONOSTICO MARITIMO

Gran Sol y Vizcaya: suroeste fresquito a fresco con rachas de frescachón y marejada mar gruesa.

Cantábrico: norte bonancible con marejada.

Finisterre: suroeste bonancible y marejada.

San Vicente, Canarias y Sahara: nordeste bonancible a fresquito con rachas de fresco, marejada con intervalos de fuerte marejada.

Zonas del Mediterráneo: vientos flojos variables con levante bonancible a fresquito en el Estrecho y marejadillas con marejadas locales.

Aumento del viento y el mar en Gran Sol y Vizcaya.

BOREAS

EL MAS GRANDE CONJUNTO ESCULTORICO DE GALICIA SE LEVANTARA EN LA FRANQUEIRA

El retablo principal medirá 26 metros y pesará 2.500 toneladas

LA OBRA DURARA VARIOS AÑOS Y DESDE UN MONUMENTO SE DIVISARA TODA LA REGION



Proyecto para el santuario de la Virgen.

«Este será un monumento digno de Galicia», ha dicho un conocido arquitecto ante el proyecto del que será Retablo de la Franqueira, un conjunto escultórico de enormes dimensiones que se levantará en los montes de aquel lugar.

La vista que desde el monumento central se divisará, será una de las más impresionantes del mundo, ya que desde allí por su situación geográfica y su altitud (1.000 metros), puede contemplarse casi toda Galicia; desde las torres de Compostela, hasta el río Miño. La obra que costará muchos millones de pesetas, no estará terminada quizá hasta dentro de algunos años.



El grupo escultórico de la estrella.

El escultor encargado de la obra será Xoan Piñeiro, cangués, hombre bien conocido por sus obras artísticas en Vigo.

El monumento central es un grupo escultórico formado por una estrella (símbolo jacobino), y dos mujeres llorando sobre un sepulcro. En otro monte se levantará una Virgen, semejante a La Franqueira y en el tercero, un «Moisés», en una actitud enfurecida.

—El principal monumento que remata un gran Via Crucis pesará 2.500 toneladas y 26 m. de altura. El ala de una estrella medirá 15 metros. Todo el será construido en granito gallego.

La Virgen dará cima a un santuario mariano horadado en una roca, arrancado de las cantaras de Pedrada.

—«El Moisés, Piñeiro, no será quizá un desafío a Miguel Ángel?

—Otras personas lo vieron así, pero yo he escogido esta figura porque me parece la que mejor simboliza al Viejo Testamento, en cuanto a desafiar a Miguel Ángel, no hay nada de eso. Yo sólo pretendo hacer mi obra con la mayor

dignidad y honradez posible. Además mi Moisés estará en una actitud feroz, rompiendo las Tablas de la Ley.

Este Moisés estará hecho a grandes planos geométricos y no recordará en nada al de Miguel Ángel.

—¿Esta obra fabulosa que comienza en La Franqueira será realmente la gran obra de Galicia?

—Es de una gran responsabilidad y de mucha envergadura. Si queda como esperamos será, en efecto, una realización importantísima.

—¿Cuántas personas trabajan ya en esta obra?

—Los vecinos de La Franqueira —más de sesenta personas— estaban días pasados ayudando al párroco a arreglar la iglesia y a preparar caminos. En colaboración conmigo la hacen tres equipos, uno en el taller, otro en la cantera y otro en el montaje.

—¿Tendrá alguna entrada el monumento?

—Una gran entrada formada



Proyecto del Moisés.

por dieciséis figuras, cada una de las cuales, pesará más de dos toneladas.

—¿El santuario mariano cómo será?

—Llevará cuatro puertas para proporcionarle luz, ya que estará enclavado en el corazón de una



gran piedra. Medirá cinco metros. Se nos dice que el Moisés pesará 2.000 toneladas y medirá 21 metros. Será pues, el monumento del siglo en Galicia. Mirador desde el cual se divisará toda la región.

M. C. P.

Dr. CADAVAL 5